
 

 

 

 

 

 

【運動会まであと２日！大成功の予感！】 

昨日、運動会の予行練習がありました。運動会練習を始め

て約１週間という大変短い期間でしたが、代表生徒や係生徒

の頑張りでとても有意義な時間になりました。 

全校生徒で考えた運動会スローガン「全身全霊 見せろ底力！」

の意味を生徒に聞きました。体も心も全力で取り組むことの大切

さと自分や仲間がもっている本来の力を100％発揮することだそ

うです。生徒たちの無限の可能性に期待したいですね。 

 

【絶えず進化・発展の生徒たち！九中魂！】 

３年生の「大ムカデ」、２年生の「大縄とび」、１年生の「台風

の目」、そして全級リレーは、練習するたびに様々なドラマがあ

ります。私は、予行練習の講評で生徒たちに「君たちは力がある。

３日あればさらに進化・発展できる」という気持ちを伝えました。 

あと２日で生徒たちがどこまで伸ばせるかとても楽しみです。

生徒たちが底力を発揮し、運動会で自分たちを輝かせるためには、

健康管理も重要です。ご家庭でも食事や生活習慣等に留意するな

ど、運動会当日に全力を出せるよう応援をお願いいたします。 

 

【６月に贈る詩】《運動会に向かう生徒の姿をとてもうれしく感じています。》 
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予行練習後の集会 

 
１年生「台風の目」 

 
３年生「大ムカデ」 

 
２年生「大縄とび」 



【第１学年：魚沼自然教室 自然に囲まれ大成長！】 

毎年恒例の第１学年魚沼自然教室が５月 16 日（水）から

18日（金）までの２泊３日で行われました。はじめは、泥の

田んぼに入るのをためらっていた生徒たちも、一生懸命に苗

を植えてくれました。秋には美味しいお米ができてくれるこ

とを期待します。２日目のウォークラリーは、雤と雷のため 

中止になりましたが、体育館におけるレクリエーションは、生徒たちのパワーや学級の

団結力を高める貴重な時間になりました。ご家庭でも自然と共に・仲間と共によりよく

生きることの素敵さをお話しくださいますようよろしくお願いいたします。 

【自主・自律！生徒総会大成功！】 
５月 12日（土）に生徒総会が行われました。生徒会本部

役員や自治委員会の生徒たちが、自ら学校生活の方向性を考

え、自らを律し、よりよい学校にしていこうという気持ちが

前面に出ていてとても頼もしく思えました。 

特に、元気な挨拶、ルールやマナーを守ること、行事等で全力を尽くすこと、自ら進

路を切り拓くこと、安全で気持ちのよい学校生活を送ることなどの発言は、九中の伝統

と誇りを感じました。 

【引取訓練！ 防災対策をご家庭でも！】 
５月 12日（土）に引取訓練を実施いたしました。保護者

の皆様にはご多用の中、ご協力くださりありがとうございま

した。今年度からの取組でしたが、保護者の皆様の姿をみて、

生徒たちがほっとした顔をしたことがとても印象的でした。 

様々な学者が近い将来、関東地方に大きな地震があること

を予告しています。地震が起きたときに自らの命を守る方法、 

他者と共同して安全に生活する方法、備蓄食料等の準備、離れ離れになったときに家族

が集まる場所の確認など、日頃から災害対策をしておくようご家庭でもご指導をよろし

くお願いいたします。自然災害はいつ起こるか予測が困難ですが、被害を最小限に抑え

るための準備はできます。みんなが危機管理に関する意識を高めること、日頃から心が

けて行動することを学校と共に行っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

コラム：卒業生の話を聴く会【６月２日】 大勢の保護者も参加！ 

中学校教育の最大のテーマは「自ら進路を切り拓く」ことです。様々な人の思いや

生き方に触れ、今の自分を知るとともに、夢や目標をしっかりもち、その実現に向け

て、意思決定し行動選択していくことが中学生としての自立の力です。 

３年生と保護者を対象としたこの会に、１・２年生も含め多くの保護者の皆様が参

加してくれました。「校長先生、とても良かったです」という保護者の声に、我が子

を思う気持ち、中学校教育への関心や意識の高さを感じ、とてもうれしく思うととも

に、学校としてさらに頑張る意欲が湧いてきました。 

 

田植えの様子 

 
生徒総会の様子 

 
保護者と対面 


